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PROYECTO DE COMUNICACiÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe manifiesta su

profunda preocupación por los reiterados cortes de luz que se han

verificado recientemente en las ciudades de Santa Fe, Rosario y demás

. . des de la Provincia solicita al Poder Ejecutivo Provincial que

arbitre los medios necesarios para reparar los daños sufridos por los

usuarios y realice las inversiones que permitan prevenir futuros cortes y

desperfectos eléctricos""
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Fundamentos

Señor Presidente:

El presente proyecto se funda en la preocupación

surgida con motivos de los sucesivos cortes de luz sufridos esta semana

en las ciudades de Santa Fe y Rosario.

Cabe recordar que el gobierno provincial había

anunciado invertir más de 1000 millones de pesos en la EPE durante el

período 2008-2011 y tras siete incrementos en la tarifa de luz, la gestión

de Binner sólo invirtió un poco más de 600 millones de pesos.

.

2011 - AJ'lO DEL BICENTENARIO DE LA GESTA ARTIGUISTA

Gral.L6pcz3055- (S3000DCO) Santa Fe -Argentina



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Durante la gestión anterior, la tarifa de la EPE aumentó

casi en un 150%, mientras que el índice de precios del consumidor

apenas supera el 100%, el dólar subió un 35% y la suba del costo de la

energia que la empresa paga a su proveedor supero levemente el 55%

en el mismo periodo de cuatro años. Si la empresa recaudaba 1000

millones de pesos en el 2007 y 2600 millones en el 2011, no se explica

por qué no se ha incrementado la inversión en obras en la misma

proporción que los recursos.

En la ciudad de Rosario la reiteración de los apagones

y la demora en la reposición del suministro generó cortes de calles por

parte de vecinos de barrio Martin,como así también la convocatoria a un

cacerolazo en boca de un grupo de comerciantes.

Similar circunstancia aconteció en calle Alem y 3 de

Febrero donde un nutrido grupo de vecinos interrumpieron la arteria, a

pocos metros de cuadrillas de operarios de la Empresa Provincial de la

Energía (EPE) que desde hacía 48 horas trabajaban en el lugar.

Paralelamente, se realizaron cortes preventivos de dos

horas de duración en Juan José Paso y Alberdi, Vélez Sarsfield e Iguazú,

3 de Febrero y Maipú, 9 de Julio y Mitre, Montevideo y Sarmiento, y

Cochabamba y Corrientes. Una metodología que seguramente se

repetirá en los días venideros.

Por las mismas razones La Federacíón Rosarina de

Paseos Comerciales convocó para el viernes 23, entre las 20 y las 20.30,

a un cacerolazo "en todos los barrios" para pedir más inversiones en la
EPE.

.

En la ciudad de Santa Fe la situación no fue distinta, al

presentarse el primer periodo con altas temperaturas, se quemó un cable

de media tensión que dejó sin luz a gran parte de la ciudad, y también
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trajo problemas con el suministro de agua potable, por el que aún hoy los

operarios de la empresa trabajan para normalizar el servicio.

Lo manifestado resume la actual realidad santafesina,

en la que queda claro que sólo aumentan las tarifas, y sin embargo poco

se traduce en inversión,lo que atenta contra la transparencia -al menos

en el discurso-del gobiernoprovincial.

Por todo lo expuestosolicitoa mis pares la aprobación

del presenteproyecto.
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